
新入会員オリエンテーション 

 

本年度の当会新入会員オリエンテーションが９名の新入会員を含め２０名の会員が参加し、

下記の如く開催されました。 

当日は野口副会長の司会で、下記の内容で進められ、金子担当幹事の自身の経験に裏打ち

された探鳥時の注意点や探鳥のヒントの話、これまでの当会が訪れた探鳥地や出会った鳥

の情報・写真、今年度のこれからの探鳥計画などの紹介がありました。 

参加の会員は、興味深い話の数々に耳を傾けていました。 

 

=====  ２０１４年度新入会員オリエンテーション  ===== 

開催日時：６月２９日（日）１０：００－１２：００ 

会場：手賀沼親水広場 水の館３階研修室 

 

議事次第 

  プレリュード（開会 15分前より） 野鳥スライド・ショー放映 

  開会  野口副会長  

  １：歓迎の挨拶  間野会長   

①当会運営体制（組織、役員、事務局）紹介 

  ２：当会の紹介  オリエンテーション担当幹事 相良 

    ①当会の他では得られない特徴／楽しみ 

    ②当会の名人たち 

    ③当会の年間活動 

    ④これまでの探鳥地と出会った鳥たち 

    ⑤こんな時のコンタクト先 

  ３：先達に聴く 探鳥の楽しみとヒント  オリエンテーション担当幹事 金子（雅） 

    ①探鳥を楽しむための心構えと準備 （探鳥会参加の準備、ルール、マナーなど） 

    ②鳥を素早く見つけるヒント  （鳥の見つけ方、見分け方のヒント）  

    ③探鳥の楽しみ方  （探鳥、探鳥会参加の楽しみ方） 

  ４：今後の活動予定と参加の案内  野口副会長 

  ５：質疑応答＆懇談  司会 野口副会長 

閉会 古出副会長 

 

参加された新入会員からは、以下のコメントが寄せられました。 

・オリエンテーションで会の事が大変良く理解できました。鳥の名前を早く覚えたいと思

います。 



・分かりやすく説明して頂き、活動の様子や今後の活動予定が良く分かりました。 興味

深々と云うものも多く、魅力一杯です。 

・野鳥の声が聞き分けられなかったが、アドバイスをいただいたので勉強したい。 

・探鳥会の心得が参考になった。 

・会の活動に参加すれば、探鳥会で出会った鳥をさらに７０種位増やせそうで楽しみであ

る。 

・野鳥サロンを是非続けて欲しい。 

・鳥の声を覚えて楽しむ方法を教えて頂いて参考になった。 

・白樺峠にも是非探鳥に行きたい。また、企画して欲しい。 

 

担当：相良、金子（雅）、野口（紀） 

 

様 子 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


